

Empfang von Thomas Zaugg und Co, in Eggiwil

Der Schwingklub Siehen lud am Freitagabend zu einem Empfangsfest im Bären Eggiwil.

Mit zwei Liedern eröffnete der Jodlerklub Bärgründe Eggiwil den Abend. Anschliessend begrüßte der Schwingklub Präsident, Christian Wüthrich die vielen Anwesenden und zeigte sich stolz dass sich gleich sechs Schwinger vom Schwingklub Siehen für das Eidgenössische Schwingfest in Burgdorf Qualifizierten. Ausführlich erzählte Christian Wüthrich vom perfekt organisierten ESAF in Burgdorf und ging noch einmal auf die Einzelnen Gänge, von den sechs Athleten ein. Er Gratulierte Thomas Zaugg zum dritten Eidgenössischen Kranz. Zudem lobte er die Leistung von Philipp Reusser, Aeschlen, welcher am ersten Tag unter anderem den starken Innerschweizer Eidgenossen, Christian Schuler gewann und mit drei plattwürfen und einem Unentschieden nach Wettkamphälfte auf dem hervorragenden 4 Rang war. Zum Schluss reichte es Philipp zum 17 Rang. Auch die weiteren Athleten schafften am Samstag die Qualifikation und konnten am Sonntag weiter Schwingen. Niklaus Wüthrich Schangnau belegte am Schluss Rang 19, Christian Gerber Röthenbach Rang 20, Kurt Fankhauser Trubschachen Rang 28 und Michael Leuenberger Rang 30. Der Schwingklub Offerierte anschliessend ein Apéro. Fröhlich und mit viel Gesang ging das Fest, im Bärensaal bis in die frühen Morgenstunden.



Bericht und Foto: Daniel Egli, Eggiwil

vl. Christian Gerber Röthenbach, Kurt Fankhauser Trubschachen, Thomas Zaugg Schangnau, Philipp Reusser Aeschlen, Michael Leuenberger Röthenbach (Ferienbedingt fehlt Niklaus Wüthrich Schangnau)